



La Junta lanzará las ayudas de idiomas en dos plazos para llegar a más alumnos

El pasado curso, solo el 41% de los universitarios de la Región cumplieron los criterios de las becas de acreditación lingüística ■ En Salamanca se concedieron 54 de 171 solicitudes

R.D.L. | SALAMANCA

La Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León dará una nueva vuelta de tuerca a la convocatoria de becas de acreditación lingüística, que convocó por primera vez el pasado curso, para corregir los errores detectados tras la resolución del programa de ayudas.

En concreto, este curso la convocatoria de becas de idiomas se dividirá en dos periodos, de forma que los alumnos tengan más posibilidades de cumplir los requisitos para acceder a las ayudas con las que el Gobierno regional quiere impulsar la creación de políticas lingüísticas en las instituciones académicas de educación superior.

El pasado curso, primero en el que hubo este tipo de becas, la Consejería de Educación puso abril como fecha clave para llevar a cabo el examen de acreditación lingüística pero en ese mes muchos de los universitarios aún estaban realizando un curso de idiomas y no pudieron acreditar sus conocimientos. Así sucedió en el caso de la Universidad de Salamanca, donde un mayor número de alumnos se apuntó a cursos de idiomas en la segunda mitad del curso y, por lo tanto, en abril no pudieron presentar su acreditación.

En concreto, la Consejería de Educación recibió 582 solicitudes en toda Castilla y León y concedió 238, un 40,89 por ciento. El mayor número de beneficiarios correspondió en este caso a la Universidad de Valladolid, con 130 solicitudes concedidas de un total de 294. Salamanca ocupa el segundo lugar, con 54 becas de acreditación lingüística de 171 peticiones. En tercer lugar está León, con 39 de 69, y en último, Burgos, donde la Consejería de Educación concedió 15 de 48 solicitudes.

Ayudas de la Consejería de Educación para la acreditación lingüística

Fuente: Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León

RESOLUCIÓN POR UNIVERSIDADES

Universidad	Solicitudes	Concedidas	% éxito
Salamanca	171	54	31,58 %
Valladolid	294	130	44,22 %
León	69	39	56,52 %
Burgos	48	15	31,25 %

SOLICITUDES POR MODALIDAD DE AYUDA

Universidad	Matrícula centro de idiomas	Matrícula + Acreditación en la Universidad	Matrícula + Acreditación ajena	Acreditación Universidad	Acreditación ajena
Salamanca	68	18	7	18	60
Valladolid	147	25	43	0	79
León	41	6	11	3	8
Burgos	21	1	7	3	16

CANTIDADES CONCEDIDAS POR UNIVERSIDADES

■ Salamanca	8.445 €
■ Valladolid	32.770,81 €
■ León	6.392 €
■ Burgos	3.368 €



Bilingüismo en las aulas universitarias

La convocatoria de becas para la acreditación lingüística tiene como objetivo que los alumnos salgan de la universidad, al menos, con un nivel B2 de inglés y un B1 de otro idioma, aunque la directora general de Universidades, Pilar Garcés, no oculta que su reto es llegar a un C1 en inglés, como sucede en la mayor parte de las universidades europeas.

“Igual que hay una política de bilingüismo en los centros escolares, queremos estimular a los estudiantes de las universidades para que aprendan idiomas”, explica Pilar Garcés e insiste en que la intención de la Consejería de Educación es implicar a las universidades en este proceso, de forma que se potencien los cursos que se imparten en los Servicios de Idiomas de las instituciones académicas y que sean las propias universidades las que acrediten los conocimientos, algo que ya sucede en el caso de la Universidad de Salamanca.

La mayor parte de las ayudas solicitadas fueron para cubrir la matrícula de los universitarios en centros de idiomas, 277, de las cuales 68 procedían de Salamanca. También fue muy elevado el número de peticiones de ayudas para costear la acreditación de idiomas en centros ajenos a la Universidad, 163 en toda Castilla y León, 60 de ellas en Salamanca.

Como resultado, la Consejería de Educación sólo gastó el 17% del presupuesto de esta convocatoria de becas, 51.000 euros de un total de 300.000. Según la directora general de Universidades el dinero sobrante se destinará a la convocatoria de este año.